

# Du Côté des Anciens.....

## .....Le Mot du Président

Chers amis,

Une fois encore, nous avons vécu, ce Dimanche 14 Janvier, une bien belle fête de l'Epiphanie. Tout d'abord, nous avons partagé, la messe célébrée par Olivier Passelac, assisté du Père Bony qui fêtera, cette année ses 100 ans. La chapelle et ses annexes étaient pleines, et jeunes, parents et anciens n'ont fait qu'un dans leurs prières et leurs chants pour célébrer les Rois Mages et l'anniversaire de notre Oeuvre... notre anniversaire. C'est toujours un moment précieux que de vivre ces instants de recueillement et de prières entre jeunes et ....plus âgés. Les souvenirs des mêmes instants vécus dans le passé nous reviennent, et nous sommes très heureux de vivre ces instants présents avec nos jeunes successeurs, fiers de cette continuité.

Ensuite, nous nous sommes retrouvés, nous les Anciens, pour l'Assemblée Générale de notre association. Rapport moral et rapport financier ont été présentés et chacun a pu constater la bonne santé de notre association qui se remet doucement mais sûrement des années Covid. Les rapports moraux, financiers et d'activités de nos commissions sont lisibles sur notre site ([anciensojjasta-asso.fr](http://anciensojjasta-asso.fr)).

Olivier, par la suite, a pris de son temps pour nous donner de bonnes nouvelles de l'Oeuvre, qui voit ses effectifs croître de façon très importante alors que la Communauté des Messieurs, elle, vieillit un peu plus chaque année (tiens donc !).

Par la suite, nous avons eu le plaisir de voir notre Conseil recevoir 3 nouveaux membres, à savoir Laurent Collomp et les époux Simoes, Marion et Joël, qui viennent renforcer notre équipe et surtout la rajeunir. Ces «quadras» devraient nous apporter enthousiasme, motivation et idées nouvelles. D'autant que ce Conseil devra élire...enfin !....un nouveau président. En effet, après 13 ans de présidence, j'ai estimé devoir laisser la place à du « sang neuf ». Depuis longtemps, notre Conseil où les retraités prédominaient, souhaitait...en vain...son rajeunissement. Or voilà que se propose un jeune...ou du moins un plus jeune, un non-retraité ! Il nous a semblé que la candidature d'un jeune « quinqua », le dynamique Denis Bonnard, pouvait permettre à notre association un nouvel élan avec de nouvelles idées et de nouvelles méthodes.

Puis nous avons clos cette journée en partageant un « buffet déjeunatoire », qui nous a permis d'apprécier une assiette bonne, jolie et raffinée. Les GKD auront apporter leur traditionnel soutien par un service souriant et efficace.

Cette nouvelle Epiphanie aura permis de beaux (et bons...) moments de retrouvailles !

De la part de notre Conseil, je souhaite à tous les anciens et à leur famille, une bonne année 2024. Que celle-ci vous apporte beaucoup de bonnes et belles choses et surtout, l'âge...n'aider pas (!), une bonne santé. Le reste....suivra !

Le Président : J.P FARAL